



Quito, 03 de julio de 2023

En El Oro, jóvenes se capacitaron en democracia y participación

Con el objetivo de contribuir en la generación y promoción de nuevos líderes juveniles y políticos para el ejercicio de sus derechos, el Instituto de la Democracia, a través de su Escuela de Formación Democrática para Jóvenes y Adolescentes Líderes, capacitaron a estudiantes del Colegio de Bachillerato del cantón Portovelo en la provincia de El Oro,

El objetivo fue contribuir al fortalecimiento de la participación de los jóvenes en los espacios de representación política, mediante la socialización de información y apropiamiento de instrumentos y herramientas que brinda el sistema democrático actual.

Las participantes coincidieron en que el estado, instituciones gubernamentales y sociales deben promover espacios donde se pueda estructurar y visibilizar la participación de las jóvenes en la toma de decisiones tanto en aspectos políticos y de la sociedad civil.

Enfatizaron que como jóvenes tienen derechos y responsabilidades; y por lo tanto su voto también es parte de la decisión de las políticas en el país.